0

02/10/2024 LEGISLATIVO





Congreso instala sesión; legisladores de todas las bancadas dan su respaldo a Sheinbaum

La mañana de este 1 de octubre, Diputados y Senadores realizaron la sesión de Congreso General para celebrar la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de México para el periodo 2024-2030.



La mañana de este 1 de octubre, Diputados y Senadores dieron realizaron la **sesión de Congreso General** para celebrar la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de México para el periodo 2024-2030.

Poco después de las 9:00 horas de este martes, **entre gritos de "presidenta"** por legisladores del oficialismo, el diputado **Sergio Carlos Gutiérrez Luna** (Morena), en calidad de presidente en turno de la **Mesa Directiva**, confirmó la presencia de 458 diputados y 118 senadores, para dar inicio a la sesión solemne para la investidura de Claudia Sheinbaum.





En un ambiente de civilidad y respeto -como pocas veces visto en el Congreso de la Unión-, este 1 de octubre, diputados y senadores de todos los partidos políticos expresaron su respaldo y confianza a la nueva presidenta de México.

Durante la sesión solemne, legisladoras y legisladores de Morena, PAN, PRI, PT, PVEM y MC, llamaron a la unidad y mostraron su confianza en el próximo gobierno de la primera mujer en ocupar la presidencia de México.

La primera en ofrecer su posicionamiento a nombre del grupo parlamentario de **Movimiento Ciudadano** (MC), fue la diputada **Ivonne Ortega Pacheco**, quien aseguró que con la llegada de Sheinbaum Pardo a la presidencia, se genera un tiempo de sororidad y reconciliación.



Estamos aquí, porque creemos firmemente en la sororidad, como valor de la política de altura, una nueva forma de hacer política, para tener un mejor futuro..."

Hoy México tiene en Claudia Sheinbaum a la primera presidenta de la República. Y eso tiene que significar mucho en los años por venir. Presidenta, tenga por seguro que en Movimiento Ciudadano encontrará sororidad, pero no complicidad; encontrará también diálogo, pero no sumisión; encontrará respeto, más nunca sometimiento", lanzó en tribuna.

Por su parte, el senador **Alejandro Moreno Cárdenas**, a nombre del PRI, llamó a que en esta nueva etapa de gobierno, se preserve la República, ello al respetar la Constitución. "No hay República sin consensos, sin igualdad, sin seguridad y sin libertad", dijo.

Y es que, de acuerdo con el también líder nacional del PRI, las reformas constitucionales que impulsó el gobierno saliente, que incorporan a la **Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa**, y la relativa al Poder Judicial, representan una fractura de pesos y contrapesos entre los Poderes de la Unión.

EL ECONOMISTA

0





Al tiempo que criticó que "nadie debe tener el derecho de usar su investidura para dividir, para sembrar odio e intentar justificar que lo hacen por el bien común".

Por ello, llamó al nuevo gobierno a que contenga las rectificaciones necesarias ante un modelo presidencial agotado. "Nosotros somos críticos de los errores en los que incurrimos en el pasado, aunque hayamos sido gobierno, pero también somos críticos de muchas de las políticas que se han instrumentado y que ahora exhiben sus contradicciones y sus grandes limitaciones" sostuvo.

Mientras que, a nombre del **PT**, el diputado **Reginaldo Sandoval Flores**, subrayó que "como proyecto político, sin ninguna duda vamos a fortalecer y a apoyar a Claudia Sheinbaum como presidenta. Decimos con claridad, al 100 % con nuestra presidenta y al 200 % con el pueblo mexicano".

En tanto, por el **Partido Verde Ecologista de México** (PVEM), el senador **Manuel Velasco**, destacó que el triunfo de Claudia Sheinbaum marca un antes y un después en la historia política y social de nuestro país, pues "hoy nuestra nación tendrá a una mujer tomando protesta como la primera presidenta de México. Sí, presidenta con "A". Será la primera mujer que asumirá su función como comandanta suprema de las Fuerzas Armadas. Sí, comandanta con "A". Será la primera mujer jefa del Estado mexicano que lo representará ante el mundo. Sí jefa con "A". La doctora Claudia Sheinbaum llega a la Presidencia de México como la mujer más votada en la historia de nuestro país, con casi 36 millones de votos, y siendo una de las presidentas más votadas de todo el mundo".

Por su parte, a nombre del Partido Acción Nacional (**PAN**), la senadora **Guadalupe Murguía**, aseguró que hoy es el tiempo de mujeres, por lo que reconoció que la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia, no obstante, llamó a que haga valer su autonomía y cumplir su propuesta de gobernar para todas y todos los mexicanos.

"En México no hay cabida para caudillos ni para maximatos, no queremos una presidenta tutelada... La presidenta Sheinbaum tendrá ante sí dos enormes retos: el primero, poner en orden al país. El segundo, lograr la unidad y la reconciliación nacional. Se necesita concordia para que haya desarrollo y desarrollo para que las familias puedan vivir mejor", expresó en tribuna.

PERIÓDICO

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN



02/10/2024 LEGISLATIVO





Finalmente, en representación del grupo con mayoría absoluta, Morena, el diputado Ricardo Monreal Ávila, aseguró que el pueblo de México está alegre con la llegada de la nueva presidenta, "pero como lo dijo ella en muchas plazas, no llega sola, llegan las mujeres, llegan las madres, llegan las abuelas, llegan las hijas, llegan las desvalidas y las desprotegidas...llegan mujeres por su valía, por su honorabilidad, por su desempeño, por su bravura. Hoy los hombres nos sentimos contentos porque llega una mujer a la Presidencia de la República".

Una vez concluidos estos posicionamientos, el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena), dio la bienvenida a todos los invitados especiales que se hicieron presentes para esta investidura, para luego declarar un receso para esperar la llegada a este recinto legislativo de San Lázaro del presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador.